



## MC lanza campaña Con el PRI ni a la esquina tras pelea por barda

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- Tras el encontronazo que tuvo la dirigencia de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México con el PRI, el partido naranja lanzó formalmente la campaña 'Con el PRI ni a la esquina', a dos semanas de las elecciones en el Estado de México y Coahuila. El diputado federal Salomón Chertorivski, en respuesta a dirigentes priistas, señaló que después de la elección en Coahuila y Estado de México, Movimiento Ciudadano gobernará más gente en el país que el PRI.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4718?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ACVfyBL16PJecOA&ithint=video&e=g10pU2>